

Aujourd'hui nous sommes le lundi 17 février.

Au cours de cette semaine qui commence, je cherche une paix intérieure qui va me permettre d'aller à la rencontre du Seigneur. Je ferme les yeux, je respire lentement et je me mets en sa présence. Je demande la grâce de la connaissance intérieure du Seigneur pour l'aimer et le servir davantage. Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

Nous écoutons le chant "Signes par milliers" de l'Ensemble Vocal l'Alliance.

R/ Signes par milliers, traces de ta gloire,
Signes par milliers, Dieu dans notre histoire.
Signes par milliers, traces de ta gloire,
Signes par milliers, Dieu dans notre histoire.

Ta main, Seigneur, nous a donné des signes : Des signes par milliers.
Le chant de l'univers, Le souffle sur la mer, La flamme des vivants : Dieu, à l'œuvre dans nos temps !
(bis)

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 8 de l'évangile selon Saint Marc.

En ce temps-là, les pharisiens survinrent et se mirent à discuter avec Jésus ; pour le mettre à l'épreuve, ils cherchaient à obtenir de lui un signe venant du ciel. Jésus soupira au plus profond de lui-même et dit :
« Pourquoi cette génération cherche-t-elle un signe ? Amen, je vous le déclare : aucun signe ne sera donné à cette génération. » Puis il les quitta, remonta en barque, et il partit vers l'autre rive.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je regarde ceux qui questionnent Jésus. Ils sont face à lui, en groupe, comme s'ils s'étaient concertés pour essayer de piéger Jésus. Ils réclament un signe venu du ciel, comme un défi. Mais, individuellement, est-ce qu'ils n'ont pas un vrai désir d'avoir un signe venu du ciel ? Et moi ?
2. Jésus soupire. Je soupire moi aussi au plus profond de moi-même. Qu'est-ce que cela m'apporte ? Calme ? Apaisement ? Écoute de l'autre en profondeur ? Maintenant, comme Jésus, je cherche à percevoir ce que cherchent mes contemporains, au XXIème siècle.
3. Jésus dit « Aucun signe ne sera donné à cette génération ». Pourtant la vie publique de Jésus est jalonnée de signes prodigieux, de paroles, et d'appels multiples. Pourquoi cette génération n'a-t-elle pas su les recevoir ? Et moi : y a-t-il des paroles, des appels, des signes que je ne reçois pas ? Quelles résistances m'en empêchent ?

Ce texte est court. Je me mobilise pour l'écouter attentivement une seconde fois en me laissant pénétrer par les paroles de Jésus.

C'est à moi, maintenant, de lui parler, comme un ami parle à son ami. Je réagis à ce que j'ai entendu de lui. Je lui fais part de ce que j'ai ressenti, vécu, au cours de ce temps de prière.

Et en union avec tous les chrétiens de la terre, je peux dire le Notre Père :

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, amen